

Comunicado de prensa

Múnich, a 12.06.2015

Knorr-Bremse: “Mejor marca” en el sector de los vehículos comerciales

Por décima vez consecutiva, Knorr-Bremse ha ganado el título de “Mejor marca” en el sector de vehículos comerciales en la categoría de frenos.

Bernd Spies, presidente de la junta directiva de Knorr-Bremse Systeme für Nutzfahrzeuge GmbH, fue el encargado de recibir el galardón en el Goldbergwerk de Stuttgart-Fellbach ante la presencia de prestigiosos representantes de la industria de los vehículos comerciales alemanes.

Comentó: “Estamos muy orgullosos del aprecio que representa este galardón, es algo muy especial, pues son nuestros clientes finales quienes nos evalúan objetivamente desde fuera y se nos compara con puntos de referencia, pues el requisito para el éxito de Knorr-Bremse es la satisfacción de sus clientes. Ser galardonados por décima vez consecutiva y, además, en el 110º aniversario de la compañía es un gran estímulo para nosotros a fin de continuar generando un valor añadido sustancial para nuestros clientes. Esta es la idea dominante en todo lo que hacemos”.

Cada año, la editorial EuroTransportMedia (ETM) hace un llamamiento a los lectores de tres de sus revistas especializadas en vehículos comerciales para elegir los mejores vehículos comerciales y marcas del ramo. La opinión del público especializado es como un sello de calidad en lo referente a la seguridad y fiabilidad de las marcas y de los productos seleccionados. Además, es una importante escala de graduación para la imagen de la marca.

Pie de foto: Por décima vez consecutiva, Knorr-Bremse ha ganado el título de “Mejor marca” en el sector de vehículos comerciales en la categoría de frenos. Bernd Spies, presidente de la junta directiva de Knorr-Bremse Systeme für Nutzfahrzeuge GmbH fue el encargado de recibir el galardón.

El **Grupo Knorr-Bremse** es el fabricante líder a nivel mundial de sistemas de freno para vehículos ferroviarios y comerciales. Como pionera en tecnología, la empresa lleva adelante decisivamente desde hace más de 110 años el desarrollo, producción, venta y el servicio de sistemas de freno modernos. Otros productos en el área de sistemas para vehículos ferroviarios son los sistemas de acceso inteligentes, sistemas de aire acondicionado, sistemas de suministro eléctrico, componentes de control y limpiaparabrisas, puertas de acceso a los trenes, material de fricción, así como sistemas de asistencia a conductores y sistemas de control. Además, Knorr-Bremse ofrece simuladores de conducción y sistemas E-Learning (sistemas de aprendizaje electrónicos) para proporcionar una formación óptima al personal ferroviario. El espectro de productos en el área de sistemas para vehículos industriales comprende, además de sistemas completos de frenos, sistemas de asistencia a conductores, silenciadores de vibración rotatoria y soluciones en torno a vías de propulsión, así como el control de engranajes para la mejora de la eficiencia y el ahorro de carburante.

Contacto:

Eva Seifert
Directora del departamento de comunicación
Telf.: +49 (0)89 3547 1402
Fax: +49 (0)89 3547 1403
E-mail: eva.seifert@knorr-bremse.com

Knorr-Bremse AG
Moosacher Str. 80
80809 Múnich
Alemania
www.knorr-bremse.com